

こんにちは
日本共産党

市会議員

西野さち子です

くらしの目線で市政を変える

発行：2015年9月13日
連絡先：日本共産党伏見地区委員会
TEL(611)9135 fax(602)9117



「邦人救出」も「ホルムズ海峡封鎖」も立法根拠が総崩れ 憲法違反の戦争法案採決強行は許されない!!



の月6日の夕方、伏見区選出の府市会議員5人と大河原参議院予定候補がそろって、東大手筋で宣伝しました。大河原としたか予定候補は「安倍首相が戦争法案で説明してきたことが、国会の質疑でことごとく事実でないことが明らかになっています。また、企業に2年から3年のインター制度をつくって、自衛隊に派遣することが検討されています。自衛隊に入らないから大丈夫とはいえない事態も可能性があります。強行採決を許さない世論と運動をつくりましょう。がんばります!」と訴えました。

通行人や車の中からの手を振る方があり、大河原候補は皆さんに握手をして回りました。

の月6日の日曜日に、小栗栖中学校の議会報告会が行われました。ハブニングがあり、急きよ喫茶店の2階を借り切っての議会報告会になりましたが、会場いっぱいの参加者で、活発に意見が出されました。盛り上がったところで、残念ながら時間切れとなり、「また、開いてほしい」の声が出されました。

大河原としたか参議院予定候補も参加され、戦争法案の危険性を訴えていました。西野市議は「世界遺産の中にマンション建設の計画がある問題や、市営住宅のエレベーター、南部クリーンセンターのバイオガス施設の問題点、維新の党の議員が「市営住宅・市営住宅が混在するのは2重行政のム

市政
報告

政府レクチャー

日本共産党京都市会議員団は、市政の中に国の施策を生かし、市民生活向上のために直接国に出かけていき、聞き取りをしました。

「土砂災害対策」「豪雨災害等による被害の支援制度」「国民健康保険の都道府県の一元化と保険料差押えのあり方」「介護保険における新しい介護予防・日常生活支援総合事業」「小中一貫教育及び学校施設」「小規模企業振興基本法及び中小企業支援」などについて、国土交通省、厚生労働省、などから聞き取り調査をしました。



小栗栖中学校校区
議会報告会を開催

ダ」と発言したことなどを報告しました。

参加者からは「マイナンバー制度」「市営住宅の浴槽の取り換え」など多くの意見が出されました。

とめよう！戦争法案
戦争反対 平和が大好き
声をあげよう大集会
9月13日（日）
円山音楽堂
13:30開会 14:30パレード

